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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.02.2012 
 
Kurztitel  
 
Kostenaufstellung nach Schließung des KJH "Werder" 

 

 
Seit ca. Juli 2011 durch die mehrheitlich vom Stadtrat verfügte Schließung des 
Kinder- und Jugendhauses „Werder“ in der Mittelstraße ist ein Angebot der Kinder- 
und Jugendhilfe der LH Magdeburg ersatzlos weggefallen. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie viel Geld wurde durch die Aufhebung der Angebote des KJH „Werder“ seit Juli 
2011 bis heute eingespart? Wie wurde es verrechnet bzw. anderweitig verwendet? 
 
Wie stellt sich die Gegenüberstellung seither weggefallener Betriebskosten und 
seitdem angefallener Leerstandkosten dar?  
 
Welche Kosten wären angefallen, wenn das KJH erst zum Zeitpunkt des 
tatsächlichen Verkaufes geschlossen worden wäre? 
 
In welcher Höhe waren Sachkosten für die Arbeit des KJH „Werder“ eingestellt? Wie 
wurden sie tatsächlich verwendet oder wurden sie eingespart? 
 
Wann wurde die Immobilie verkauft? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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Stadtrat 
 




